

令和4年 11月 7日

望月小学校 PTA のみなさま  
望月中学校 PTA のみなさま  
浅科中学校 PTA のみなさま  
浅科小学校 PTA のみなさま

佐久市立浅科小学校 PTA 会長 岳藤 一宏  
佐久市立浅科小学校長 熊井 恵子

## 望月・浅科連合 PTA 教育懇談会

11/4(金)に望月・浅科連合 PTA 教育懇談会が行われました。望月小、望月中、浅科中 PTA の方々にもたくさん参加していただき、参加者の総勢 100 名弱でした。本校の先生方、PTA の方々には、事前の準備や当日の対応にご協力いただき、準備や片付けがとてもスムーズにできました。講演「FRB と金の流れ (笑)」へのアセスメントでは、次のような感想などが寄せられました。充実したひとときとなりました。ありがとうございました。

- 宇宙は壮大だと思いました。
- 金はどこから来るのか? という、普段の生活では感じたり考えたりしないことを、分かりやすくユーモアたっぷりお話頂いて、聞いていて宇宙の不思議に吸い込まれそうになりました。普段の日常のモヤモヤ(子育ての悩みなど)とあまりにもスケールの違うお話で、新鮮で貴重な機会でした。
- お疲れ様でした。堅苦しくなく、大変聞きやすい講演会でした。大人しく笑っていましたよ。
- 金は地球にある物かと思っていたが、宇宙からの爆発した際の鉱物と知りました。まだ、知らないことはたくさんあるのだなと思いました。生徒も高学年なら興味を持って聞いてくれそうな講演でした。
- 講師のお人柄と知識の深さでとても楽しくお話を聴くことが出来ました。ありがとうございました。
- 金はこの人類では作れず、遙か先の星の爆発によって出来た物という事を知り、とてもビックリした。
- 地球上にある金もそうやって出来たのかと思うと不思議でした。
- 金がどこから来るのかなど、宇宙の興味深い話が聞けて良かったです。
- 宇宙の話は何を聞いても面白いです。身近な物質がどのような起源で現れたのか、大変興味深く聞くことができました。ありがとうございました。

